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Protokoll der Mitgliederversammlung 

des 1. Juggersportclub-Saarpfalz e. V.  

am 25.02.17 16:00 Uhr 

Theodor-Storm-Str. 13, 66424 Homburg 
 
 

Sitzungsleiter:  Torsten Groß 
 

Protokollführer:  Andreas Brixner in Vertretung für Astrid Hoffmann 
 
Anwesende: 
 
siehe Anwesenheitsliste 
 
Die Tagesordnung und die Anwesenheitsliste ist dem Protokoll als Anlage beigefügt. 
 

TOP 1 Begrüßung  
 
Die Begrüßung und Eröffnung der Versammlung erfolgt um 16:00 Uhr durch den 1. 
Vorsitzenden Torsten Groß  
 

TOP 2 Genehmigung der Tagesordnungspunkte 

 
Die Einladung inklusive der Tagesordnungspunkte wurde laut Satzung fristgemäß per Post 
versendet. Zudem wurde die Einladung per E-Mail und im internen Vereinsforum auf 
jugger.org sowie auf der Homepage juggersport-saarpfalz.de veröffentlicht. Die 
Tagesordnungspunkte wurden einstimmig genehmigt. 

 

TOP 3 Feststellung der Beschlussfähigkeit 

 
Die Versammlung wird als Beschlussfähig erklärt. 

 

TOP 4 Verlesung und Genehmigung des Protokolls der letzten Versammlung 

 
Verlesung des letzten Protokolls der ordentlichen Versammlung vom 27.02.16 vom 1. 
Vorsitzenden Torsten Groß.  
 
- Einstimmige Genehmigung des Protokolls der anwesenden Mitglieder. (8 | 0 | 0) 
 

TOP 5 Bericht des Vorstandes 

 
Bericht des 1. Vorsitzenden: 
 
Torsten Groß beschreibt das Jahr 2016 als emotional schönstes Jahr. Nach dem 
„Fastabsturz“ des Vereins 2015 waren 2016 viele positive Erlebnisse zu vermelden. 
 
Die Mitgliederzahlen blieben stabil auf 16 Mitglieder und der Altersdurchschnitt lag bei 
27,35 Jahren. Einige der alten Garde haben uns zum 31.12.16 verlassen. Momentan 
haben wir aber einen Mitgliederzuwachs zu verzeichnen.  
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Stand 25.02.17 haben wir 20 Mitglieder. 
 
Unsere Homepage wurde erstellt und veröffentlicht. Projekte wie die Nacht des Sports 
halfen uns als Verein sehr weiter. Erstmals traten alle saarländischen Teams (Homburg, 
Saarbrücken, Saarlouis) gemeinsam dort auf, um den Juggersport bekannter zu machen. 
 
Für unsere Turniere konnten einige neue Gönner gewonnen werden: 
Karlsberg Brauerei, Conrad Bäckerei und Piranjasoul 
 
Wie schon seit Beginn werden wir von der Stadt Homburg und den Maltesern unterstützt. 
 
Trainiert wird bisher immer noch in der Halle des CJD Homburg, dennoch ist ein 
Trainingstermin im Sportzentrum Erbach für uns kostenpflichtig geblockt. Inwiefern wir 
dies weiterführen oder auch nutzen wollen werden wir 2017 sehen. 
 
Inzwischen wird wieder über einen zweiten Trainingstermin gesprochen, insbesondere 
wenn die Freiluftsaison startet. Erneut wieder im Gespräch der Sportplatz „Am Wacken“ in 
Schwarzenbach dienstags, oder auch sonntags im Stadtpark. 
 
Bei unseren Turnierteilnahmen waren wir platzierungsmäßig weniger erfolgreich, dies war 
allerdings auch nicht Ziel im Jahr 2016. 
 
Die Satzung wurde 2016 geändert und das Mindestalter gesenkt. Dies war wichtig, da nun 
Dustin Krämer ordentliches Mitglied sein kann und kurz darauf Max Wentz zu uns stieß. 
 
Erstmals rentierte sich die in 2016 abgeschlossene Nichtmitgliederversicherung, da es 
einen Trainingsunfall eines Saarlouiser Spielers in unserem Training gab. 
 
Unsere Trainingszeiten und Turniere sind im JoSh Kalender der Stadt Homburg zu lesen. 
 
Ziele 2016 waren insbesondere: 
 

 Verjüngung unserer Vereinsstruktur 

 Bessere Planbarkeit 

 Mitgliedergewinnung 

 Weiterbestand des Vereins 
 
All dies Zeile wurde erreicht. 
 
Die Überlegung mit einem anderen bestehenden Verein zu fusionieren und uns als Sparte 
eintragen zu lassen sind inzwischen vom Tisch. 
 
2016 wurde die Saar-Jugger-Liga gegründet, die im Januar 2017 ihren Spielbetrieb 
aufnahm. Sie besteht aktuell aus sieben Teams und soll auch als Söldnerbörse für die 
Saarteams und erweiterter Ansprechpartnerkreis für die Spielergewinnung dienen. 
 
Wir planen auch 2017 mit den Maltesern als unseren Partner, auch wenn es an der 
saarländischen Meisterschaft ein paar unschöne Verwicklungen gab. Diese wurden 
allerdings auch von den Maltesern kurzfristig in einem Notprogramm gelöst. In Planung  
ist auch ein Beachjuggerturnier in Homburg und Saarlouis, hier sind noch einige 
regeltechnische Herausforderungen zu lösen. 
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Die Weihnachtsfeier des Vereins war ein sehr schöner Jahresabschluss. Insbesondere 
weil die Idee, die Planung und die Umsetzung durch die Vereinsmitglieder erfolgte. 
 

TOP 6 Kassenbericht 
 
Bericht des Kassenwarts: Tim Hoffmann 
 
Der aktuelle Kassenbericht ist bitte der Anlage zu entnehmen. 
 
Tim Hoffmann bzw. der Kassenwart wird den kommenden Kassenbericht bis 15.01. eines 
jeden Jahres den Kassenprüfern vorlegen. Die Prüfung erfolgt dann bis zum 15.02. eines 
jeden Jahres.  
 
2016 erfolgten leider in zwei Fällen keine Beitragszahlungen. Tim Hoffmann bittet alle 
Mitglieder bei Zahlungsschwierigkeiten rechtzeitig mit dem Vorstand ins Gespräch zu 
gehen. So müssen keine unnötigen Mahnverfahren eröffnet werden. 
 
- Kassenstand 2016 war 2.053,88 € 
- Kassenstand 2017 ist 1.661,11 € (Stichtag 30.12.16) 
 
Bericht der Kassenprüfer: 
 
Till Firlus ist zum 31.12.16 aus dem Verein ausgetreten und Larissa Schmitt hat am 
24.02.17 per SMS die Teilnahme an der Mitgliederversammlung abgesagt. Larissa wäre 
es auch aus zeitlichen Problemen nicht möglich gewesen, die Prüfung vorzunehmen. 
 

TOP 7 Entlastung des Vorstands 

 
Der Vorstand wird durch die Mitgliederversammlung entlastet.  

 

TOP 8 Wahl der Kassenprüfer 

 
Zur Wahl stellten sich folgende Mitglieder und es wurde wie folgt gewählt: 
 
Torsten John (4 | 4 | 0) Stichwahl: (6 | 2 | 0) für Torsten John 
Denise Bukowski (4 | 4 | 0)  
Diana John (6 | 2 | 0) 
 
Somit wurde Diana John und  Torsten John zum Kassenprüfer gewählt. 
 

TOP 9 Wirtschaftsplan 2017 

 
Der aktuelle Wirtschaftsplan ist bitte der Anlage zu entnehmen. 
 
Der Wirtschaftsplan 2017 wird mit (8 | 0 | 0) Stimmen genehmigt. 
 
In dieser Planung ist auch ein eventuelles Sponsoring  durch die Pfalzwerke, Conrad 
Bäckerei, Karlsberg und Akifs für die Turniere und Trikots mit einbezogen. 
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TOP 10 Planung 2017 
 

Kenntnisstand zu Orga der eigenen Turniere: 

 
Torsten Groß führt aus, dass unsere Turniere bereits nach ein bis zwei Tagen überbucht 
waren und es aktuell immer noch sind. 
 
Die Etiketten auf den Wasserflaschen und für den Pompfencheck haben sich bewährt, 
daher behalten wir die Etiketten bei. 
 
Für das Regionalturnier berechnen wir pauschal einen Teambeitrag von 30,00 Euro pro 
Team, für die saarländische Meisterschaft berechnen wir 10,00 EUR / Person. 
 
Beim Regionalturnier werden wir in diesem Jahr nach Homburger Hausregeln spielen, 
dies ist eine Mischform aus dem deutschen und alten australischen Regelwerk. Es wird 
keine Verpflegung geben, allerdings werden wir es testweise mit einem Wurstverkauf 
gegen Geldspende versuchen. Hier kalkulieren wir mit 450 EUR. Ein Bekannter von 
Torsten John wird zwecks Verkauf angefragt. Getränkeverkauf ist auch geplant. Hier 
setzen wir auf die Zusammenarbeit mit Piranjasoul. 
 
Für die 11. Saarländische Meisterschaft sind aktuell 30 Teams gemeldet, wir haben auf 
24 statt 16 Teams erhöht. Der Vorstand bittet um Hilfe bezüglich  Auf- und Abbau. Für die 
Mittagsverpflegung haben wir geplant, dass es 5 - 7 Nudelsalate gibt, dazu warme Wiener. 
Abends wird wieder gegrillt und die Getränke werden von uns kostenfrei zur Verfügung 
gestellt. 
 

Vereinskommunikation: 
 
In Bezug auf unsere Vereinskommunikation wird sich 2017 auch einiges tun. Zentrales 
medium wird immer noch unser Forum sein. Hier soll vor allem der Austausch des Vereins 
ablaufen; öffentlich uns transparent für alle. Für die schnelle Informationen gibt es 
weiterhin eine SMS. Daher wird verstärkt darauf geachtet, dass alle Mitglieder ihre 
Mobilnummer hinterlegt haben. 
 
Auch in die soziale Medienwelt tauchen wir ein. Auf der Vorstandssitzung vom 05.11.16 
wurde beschlossen, dass wir eine Fanpage auf Facebook schalten und einen YouTube-
Kanal eröffnen. Denkbare Inhalte wären: Trainingsvideos, Pompfenbauanleitungen, 
Turnier- und Promovideos. 
 
Für Facebook ist Tim Hoffmann zuständig und für YouTube ist Torsten Groß zuständig. 
Die Homepage wurde erweitert und die Galerie ist nun freigeschaltet. 
 
Turnierteilnahme 
 
Neben den Turnierterminen werden auch die Promo- und Werbetermine aufgeführt. 
 
März/April Juggerprojekt an der FGTS ins Limbach 
05.05.  Nacht des Sports 
06.05. 4. Regionalturnier 
27.05. 11. Saarländische Meisterschaft 
24.06. Fußballfest der Inklusion 
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24.06. Turnier in Karlsruhe 
01.07. Turnier in Darmstadt 
29.07. GJL Playoff 2017 (bei erfolgreicher Quali) 
05.08. 3. Rheinlandpfälzische Meisterschaft in Bingen 
August Demo beim Beachsoccerturnier beim SV Einöd / Ingweiler) 
 
Natürlich ist auch der Zeitfaktor ausschlaggebend, ob wir nun zu einem Turnier fahren. 
Ggf. wird die Mannschaft aus einem Mix bestückt. 
 
Jugendarbeit: 
 
Der Vorstand denkt erneut über eine Satzungsänderung nach, um das Mindestalter weiter 
zu senken. 
 
Im März / April werden wir an der freiwilligen Ganztagsschule in Kirkel-Limbach ein Projekt 
in 12 Einheiten à 2 Stunden durchführen. 
 
Ziele dabei sind: 
 

 Weitere Bekanntmachung unseres Sports 

 Im besten Falle Gewinnung weiterer Mitglieder 
 
Sollte dieses Projekt erfolgreich sein, ist im nächsten Schuljahr eventuell ein weiteres 
Projekt in Limbach und auch an anderen Schulen möglich. Pro Projekt kommen hier dem 
Verein bis zu 1.000 EUR zu Gute. 
 
Möglicherweise ist auch ein Kinderturnier möglich und umsetzbar. 
 
Wir haben mit den Maltesern 2 Tagesprojekte / Werbeveranstaltungen vor. Erste 
Gespräche haben schon stattgefunden. 
 
24.06.17 Jugger und 1. Hilfe mit Schwerpunkt Sportverletzungen mitten in  
 Homburg 
18.08.17 Jugger und 1. Hilfe am Jägersburger Weiher 
 
Eine Kooperation mit dem TV Limbach wurde von unserer Seite angefragt und wir sind 
auf offene Ohren gestoßen. Auch hier werden weitere Gespräche stattfinden inwieweit 
eine solche Kooperation aussehen kann. 
 
Zu Werbezwecken werden wir Plakate und Flyer drucken lassen. 
 
Das Fußballfest der Inklusion wird Rahmenprogramm um das Länderspiel im 
Blindenfußball Deutschland – England im Homburger Waldstadion am 24.06. stattfinden. 
Ab 15.30 Uhr soll es Spielangebote geben, die das Thema Inklusion enthalten. Um 18.00 
Uhr wird das Länderspiel beginnen. Nähere Informationen werden aber auf der Sitzung 
Ende März von den Veranstaltern ausgegeben. 

 

TOP 11 Liga-Gremium 
 
Am 18.03. wird wieder das Ligagremium stattfinden. In diesem Jahr wird es in Jena sein. 
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TOP 12 Sonstiges 
 
Grills brauchen wir für beide Turniere in diesem Jahr, ebenso Kühlhänger mit Getränken. 
Andreas Brixner kümmert sich um die Organisation dieser Positionen. 
 
 

Ende der Sitzung: 18:53 Uhr 
 
 
 
----------------------------------------   ----------------------------------------- 
Torsten Groß      Andreas Brixner 
1. Vorsitzender     Protokollführer in Vertretung 
 

 

 

Anlagen:  
Anwesenheitsliste 
Tagesordnung 
Einladung Mitgliederversammlung 
Übersicht Mitgliederverwaltung 
E-Mailkopie nach Satzungsänderung 
Kassenbericht 2016 
Kontoübersicht 
Turnierverwaltung FiBu Turnier 10.Saarländische Meisterschaft 
Wirtschaftsplan 2017 
Turnierverwaltung und Turnierübersicht. 
 


